



## Fin de la crue de l'Ouche : retour à la normale au CH La Chartreuse

Le Centre Hospitalier La Chartreuse a le plaisir d'annoncer le retour à la normale de ses activités suite à la récente crue de l'Ouche qui avait impacté ses infrastructures et perturbé ses services.

### Évaluation des dégâts et rétablissement des services

Avec la décrue confirmée et la levée de toutes les mesures de précaution, les efforts se concentrent désormais sur le nettoyage et l'évaluation minutieuse des dégâts et dommages causés par cet événement. Au regard de l'amélioration de la situation, les sorties et visites ont de nouveau été autorisées et le retour des patients en permission a pu être organisé. Le CH La Chartreuse tient à souligner la solidarité et l'entraide manifestées par l'ensemble des professionnels de l'établissement. Leur engagement a permis d'assurer la continuité et la sécurité des soins.

Situation pendant la crue



© Radio France - Célestin Navarro

Situation au 03/04/2024



Situation pendant la crue



Situation au 03/04/2024



Situation pendant la crue



Situation au 03/04/2024



Situation pendant la crue



Situation au 03/04/2024



Situation pendant la crue



Situation au 03/04/2024



**Pour plus d'informations sur le CH La Chartreuse et ses missions, veuillez consulter le site internet :**

[www.ch-lachartreuse-dijon-cotedor.fr](http://www.ch-lachartreuse-dijon-cotedor.fr)

### À propos du CH La Chartreuse :

Acteur de référence en Côte-d'Or, le CH La Chartreuse est un Établissement Public de Santé Mentale. Il prend en charge les personnes souffrant de pathologies psychiatriques et/ou de handicap psychique, que ce soit en ambulatoire ou dans le cadre d'une hospitalisation. Psychiatrie de l'enfant, de l'adolescent, de l'adulte et de la personne âgée, réhabilitation psychosociale, activités médicales et médico-sociales... Les prises en soins proposées sont variées. La capacité d'accueil de l'établissement est de 367 lits et 264 places, soit un total de 631 lits et places. Le CHLC répond aux besoins d'un bassin de population de près de 400 000 habitants, notamment grâce à l'implantation de structures extra-hospitalières au plus près des patients. Cet établissement pilote également le Projet Territorial de Santé Mentale de Côte-d'Or ([PTSM21](#)).



**CONTACT PRESSE**

06 59 70 40 80  
communication@chlcdijon.fr